

Mariechen sagt verlegen zur Mutter: „Ach, Mütterchen, du hast doch kurze Geschichtchen so gern?“

„Ja, mein Kind.“

„Soll ich dir eine erzählen?“

„O ja - wenn sie war ist.“

„Ganz war ist sie, denn ich habe sie selbst erlebt.“

„Nun, dann erzähle!“ sagt die Mutter neugierig.

„Wird sie dir aber auch gefallen?“ fragt zweifelnd Mariechen.

„Du mußt dir eben recht Mühe geben, mein Kind.“

„Aber sie ist so schrecklich kurz!“

„Das schadet doch nichts, desto besser.!“

„Also, es war einmal ein Porzelankännchen „ - -

„Schön. Weiter, Mariechen!“

„Und - - und - und ich habe es zerbrochen.!“